

Communiqué Orange Finances Mobiles

Des messages malveillants circulent sur les réseaux sociaux à propos d'une prétendue interruption du service Orange Money le 1er décembre.

Orange Finances Mobiles Guinée dément formellement ces allégations qui tendent à ternir son image et sa réputation.

OFMG rassure ses clients que ses services n'ont aucun problème. Elle se réserve le droit de porter plainte contre les auteurs de ces messages conformément aux lois en vigueur en Guinée.

En tant qu'établissement de monnaie électronique agréé par la Banque Centrale de la République de Guinée, OFMG rassure ses clients qu'elle travaille en bonne entente avec les autorités du pays et que ses services fonctionnent normalement.